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Abstract (en)
The tape has an elastically-resilient foam strip (2) comprising side surfaces (6) and transverse surfaces (8, 9) connecting the side surfaces. A film-
type casing (4) partially surrounds the strip, and a strip-like element (10) has high bending resistance than the strip, where the element is arranged
in an area of a cross-section of the strip. A section (24) of the casing is arranged between one of transverse surfaces of the strip and the strip-like
element. A fastening unit (18) for fastening the strip-like element to a component is arranged in an area of a side of the strip-like element.

Abstract (de)
Das vorkomprimierte Dichtband zum Abdichten einer Fuge weist einen elastisch rückstellfähigen, sich in Längsrichtung weiter als in Querrichtung
erstreckenden Schaumstoffstreifen (2) auf, der zwei Seitenflächen (6) und zwei diese Seitenflächen (6) verbindende Querflächen (8, 9) aufweist,
außerdem eine folienhafte Umhüllung (4), die den Schaumstoffstreifen (2) zumindest teilweise umgibt, und ein streifenförmiges Element (10),
welches in Querrichtung eine höhere Biegefestigkeit aufweist als der Schaumstoffstreifen (2), wobei das streifenförmige Element (10) im Bereich
einer ersten Querfläche (9) des Schaumstoffstreifens (2) angeordnet ist. Dabei ist ein erster Abschnitt (24) der folienhaften Umhüllung (4) zwischen
der ersten Querfläche (9) des Schaumstoffstreifens (2) und dem streifenförmigen Element (10) angeordnet.
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